

Des nouveaux bâtiments pour le site de Glons : Un garage et un hall de maçonnerie



Plus de deux cents élèves suivent leur formation sur le site de Glons, certains élèves choisissent l'enseignement de plein exercice, d'autres suivent 2 jours de cours à l'école et reçoivent le complément de leur formation en entreprise.

Le CEFA, Centre d'Education et de Formation en Alternance créé en 93-94 avec 12 élèves en compte près de 150 aujourd'hui.

Les élèves qui suivent une formation en alternance reçoivent les mêmes certificats et les mêmes qualifications qu'en plein exercice.

Le CEFA fait partie de l'Athénée de Visé-Glons.



En projet depuis bientôt 3 ans, le bâtiment a reçu ses premières fondations fin avril et le Ministre Pierre HAZETTE en a posé la première pierre le 13 mai 2003.